

令和4年度 第3回 虹の原特別支援学校 PTA 役員会だより

記

- 1 日時 令和4年11月18日(金)13:00~14:00
- 2 場所 本校 多目的2
- 3 出席者 学校役員代表・・・校長先生 副校長先生 教頭先生 事務長先生 各部主事先生方
専門部担当先生方
保護者代表・・・会長 副会長 監事 各専門部部長・副部长 学級理事

4 議題

① 学校からの連絡事項

校長・・・それぞれの学部で虹のまつりを行うことができました。本校の20周年記念行事も合わせて行うことができました。高等部ではココデショのビデオ放映とバザー、中学部では龍おどりの披露、小学部では各行事を通して、子どもたちは着実に成長を遂げています。瑞宝太鼓の演奏の際も、子どもたちの見る・聞く姿勢が素晴らしいです。日々の学習の積み重ねの賜物です。小・中・高、一貫して着実な成長がわかります。小学部高学年は、中学部の龍おどりに見に来ていた。中3はココデショを見に来ていた。先輩たちへの憧れ、見通しや目標がもてる。小中高の一貫した教育の良さがあります。生活を中心とした学習での学びも大きく、修学旅行では子どもたちの成長が分かった。マラソン大会の練習、宿泊学習、就労体験の実習など、学びが充実した2学期となっている。すべての子どもたちがこの学校で過ごして良かったと思えるように支援していきたい。また、コロナ禍を乗り越え、PTA活動が着実に復活できていることがありがたいです。皆様ありがとうございます。

副校長・・・20周年記念事業について、ほぼ終わりつつあります。※別紙あり

学校の歴史パネルは事務室前の廊下に3枚あり、ご覧ください。

記念のリーフレットは来週子どもたちへ持たせます。

瑞宝太鼓の演奏をしていただき、植栽の植え替えも行っています。

高等部の焼釜の購入をさせていただいた。記念品は只今準備中で、在校生などへ配付の予定です。

正面玄関の門の開閉がしにくくなっています。校舎側へ倒すように力を入れながら開けるとスムーズです。

高等部の教室の増築予定で、来年度の夏に工事が始まり、再来年度に完成の予定。現在の運動場に建設の予定、これから工事が始まっていくので、子どもたちの安全に十分に配慮しながら学校活動を行っていきます。

各行事の家族の出席に関しては、当面の間、1家族1名までとします。引き続きご理解をお願いします。コロナ第8波の到来とも言われています。引き続き、本人・家族が体調不良時は登校を控えるようお願いいたします。本人が元気で、家族がコロナではないという診断がある時は登校可能です。引き続き感染予防対策を励行していきます。

教頭・・・PTA活動の学校の窓口として保護者と連絡を取らせてもらっている。今年度より活動の再開ができ、広報部、ベルマークの作業など、とても楽しそうに活動されているのが、とてもいい

なあと、交流の場がとても良いと感じる。全国的にはPTAが休止になったり、必要ないのではなどなったりしているところもあるが、子どもたちは学校・地域・家庭を行き来して成長している。どんな活動が良いのか、負担になりすぎず、子どもたちの成長を支えられる活動になるように、一緒に考えていけたらと思います。

各部主事先生より

高等部・・・今年度もコロナ対策をしながらではありますが、バザーを開催することができました。

ココデショ、よっちょれソーランはビデオ放映での発表となりました。

10月、3年生は修学旅行は残念ながら日帰りとなったが、行くことができた。

2年生は1泊の宿泊学習で長崎へ行くことができた。

学校・集団でも学びは勿論、個人でも様々な活躍、好成績を残している。

○アビリンピック（障がい者の球技大会）への出場

○全国障害者スポーツ大会に出場。県高校新人大会の砲丸投げで2位になり、北九州大会まで出場している。

○スペシャルオリンピックス 個人・県代表リレーで銀メダルなど

実習に関して、1・3年は就労体験が11/12に無事に終わった。2年生は2月に予定している。

特に3年生は卒業までのしめくくりの時期であり、しっかりと最後まで支援していきたい。

中学部・・・3年生は2泊3日で、佐世保・平戸へ修学旅行に行けました。バスの中での態度や積極的な質問など、ガイドさんにも、とても褒めてもらった。

マラソン大会は12/1に予定、練習を頑張っている。

2月にはバザーの実施を予定している。コロナがどうなるかわからないが、ぜひ実施できればと思う。

小学部・・・コロナ禍になってから行えていなかった居住地交流を再開できています。特に4年生は竹松小学校との学校間交流ができた。本校はダンス、竹松小学校は花笠音頭を披露しあった。感想も伝え合い、いい刺激のある時間となった。

11/11は授業参観、その後に保護者へ進路研修会も行うことができて良かった。

② 各専門部より、活動の報告

研修部・・・今年度は、前半はコロナの流行状況を伺いながら、いつ活動できるか・・・でした。これから活動していきます。高等部の進路選択の方法の一つとして施設見学を計画しています。来年1/23～2/10の2年生の実習の期間に合わせて、四つのコース（就職／福祉的就労／生活介護／入所支援・グループホーム）に分けてそれぞれの希望に沿って見学できるようにと考えています。

広報部・・・前期/後期で2部の広報誌の発行予定です。無事に前期の分は7月22日に発行できました。後期はこれから準備を進めていきます。広報誌発行のために各部の写真撮影グループを作って虹のまつりの撮影をさせてもらいました。マラソン大会も撮影の予定です。後期分は原稿依頼書を11/21に保護者・先生方・生徒さんへお渡しし、締切りを1/16迄と、ゆっくりと設けます。

ベルマーク部・・・コロナ対策をしながら、仕分け作業を2クラスずつで、あまり大人数にならないように1回/月で分かれて活動しています。今後、テトラパック・インクカートリッジの作業を行います。

交流部・・・ベルマーク活動のサポートを行っています。コロナ禍のためにこれまでの交流部としての活動は難しく、9/16と9/21にベルマークの仕分け作業を行いました。本日も活動の予定でしたが、中学部の授業参観のために中止としました。

③ 今年度のPTA会費、役員手当てについて

事務長先生より・・・

提案1 コロナの影響が続き、PTA活動ができていない部分と縮小を余儀なくされているところがあり、繰越額は190万を超え、前年度と比べても70万増となっています。今年度の会費に関して、活動費・経費を確保した上で、換算すると、今年度は2月・3月分を不徴収としてよろしいでしょうか。

→賛成多数で決定。

提案2 役員手当について

PTA会則・内規により、年間を通して活動できた場合、PTA役員、理事への手当支給額は満額支給となっているが、活動できていない研修部に関しては、活動の実態がなく、役員報酬を半額支給となることに関して、会議で決定を頂きたい。

→賛成多数で決定。

④ 執行部からの提案

中倉会長・・・今後の役員決めについて、アンケートをとらせてもらい、アイデア・意見を頂きたいと思っています。内容によっては臨時の総会になるかと思いますが、よろしくをお願いします。

副校長・・・子ども達の行事などの際の写真の取り扱いについて、SNSにあげないように引き続きご理解をお願いします。授業の様子を見るのも、個人単位で事前にご連絡をくだされば可能です。学校の様子はホームページにあげていますので、ぜひご覧ください。

次回役員会 令和5年2月10日（金）12：30～